



Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen

lic. iur. Heinrich Isler

22. Oktober 1944 – 24. September 2024
(Bezirksrichter von 1979 bis 2004)

Nach seiner Tätigkeit als Auditor und Gerichtsschreiber am Bezirksgericht Andelfingen und am Obergericht des Kantons Zürich wurde Heinrich Isler per 1. Januar 1979 als Bezirksrichter ans hiesige Gericht gewählt. Bis zu seiner Pensionierung am 31. Oktober 2004 blieb er unserem Gericht stets treu. Er prägte mit seiner ruhigen und besonnenen Art zahlreiche Juristinnen und Juristen, die er mitausbildete und denen er in seiner täglichen Arbeit als sehr engagierter Richter ein Vorbild war.

Wir haben Heinrich Isler in persönlicher und fachlicher Hinsicht immer sehr geschätzt und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Für seinen langjährigen Einsatz in der Zürcher Rechtspflege sprechen wir ihm unseren grossen Dank aus. Zum schmerzlichen Verlust kondolieren wir seiner Familie herzlich.

Bezirksgericht Winterthur

Der Gerichtspräsident:	Andreas Oehler
Die Vizepräsidentin:	Corinne Schibli Arn
Der Vizepräsident:	Martin Stosberg

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 8. Oktober 2024, 14.00 Uhr, in der Abdankungskapelle des Friedhofs Rosenberg in Winterthur statt.